

Estudiante: Marcela Gpe. Solís Méndez.

Materia: Alta dirección.

Semestre y Grupo: 2- A.

Fecha de entrega: 06/06/2023

Maestro: Alejandro Cervantes Iturbe.

Actividad No. 10: Medio ambiente

MEDIO AMBIENTE

SÍNTESIS

Al comienzo de la conferencia que se llevó a cabo dentro del marco del día mundial del medio ambiente por parte de la CONANP, celebrada desde 1964 cuyo factor forma parte de la agenda de los ODS 2023. Dentro de la conferencia se abordaron temas que son de suma importancia para reflexionar sobre la calidad de vida que llevamos. Una de las reflexiones más importantes desde mi perspectiva es que nosotros, los seres humanos, generamos más basura de lo que le es posible digerir a la naturaleza por lo que nosotros somos los responsables en tomar acción para ser agentes del cambio, para ello las ponentes compartieron la siguiente frase: "Envenena el río y te envenenará a ti".

Dentro de las exposiciones dentro de las Áreas naturales protegidas, se tomaron dos perspectivas, la primera fase que es externo consiste en tener el conocimiento de que el planeta es mi casa por lo que debo cuidarlo, para reflexionar sobre ello se presentaron fotografías que representan costumbres comunes que los internos visitan en el estado así como los lugares que los turistas visitan en Chiapas. Una de las biólogas mencionaba que tenemos que conocer nuestros problemas ambientales para poder afrontar así como conocer qué factores son los que nos ayudan a regular la temperatura en Chiapas como lo es el cañón del sumidero. De igual forma que la contaminación también es parte de actos como el feminicidio, de las fiestas, del trato de personas, etc. Todo se relaciona; gracias a las áreas naturales protegidas tenemos agua y tenemos luz por eso, debemos de cuidarlo, hay que preguntarnos: ¿Cuando no tienes agua en casa qué efecto tiene en ti.

Tenemos que tomar en cuenta que se han presentado diversos cambios en el mundo, ya que nos mantenemos evolucionando, y la contaminación también lo hace.

Como segunda fase, una de las biólogas comenzó con cuestionamientos interesantes como: ¿Cómo estás viviendo tú vida? ¿Eres víctima?

Tenemos que saber que nosotros mismos somos responsables con lo que decimos, pensamos y actuamos. Nosotros somos el cambio desde nuestro interior.

Por ello tenemos que asumir las consecuencias. Hay que preguntarnos: ¿Cuál es el grado de violencia que yo vivo en mi ser? ¿Qué es lo que yo aprendo de eso?

Así mismo tenemos que cuidar incluso nuestro estado emocional para tener un buen ambiente dentro de nosotros mismos.

Recalaron la Ley General del equilibrio ecológico y la protección del medio ambiente en el Cap 4 contienen los ordenamientos para el cuidado de áreas naturales protegidas de carácter federal representan 90,967,329.395 áreas destinadas voluntariamente a la conservación con una superficie de 701 760 hectáreas.

En Chiapas tenemos 3 áreas naturales protegidas, las cuales son de suma importancia para nuestro desarrollo humano por ello, la Suprema Corte de la Justicia de la nación lo ha relacionado con las políticas públicas como: Tratados internacionales y medio ambiente. El país y estado debe cumplir con sus obligaciones ambientales, ya que el deber del cumplimiento de la protección del medio ambiente recae en ambos e incluso en la ciudadanía.

También conocimos las amenazas de áreas naturales protegidas en la biodiversidad biológica como:

- Incendios forestales
- Cambio de suelo
- Tala ilegal
- Fauna exótica
- Vaquita Marina

Por último nos hicieron ver que nosotros somos los responsables del futuro que el vamos a dejar a las futuras generaciones por lo que es importante preguntarnos: ¿Cómo actuamos con el medio ambiente? ¿Qué le dejamos a las futuras generaciones?

Personalmente me gustó mucho la conferencia, considero que las biólogas abordaron temas básicos pero importantes de recordar en nuestro día a día puesto que nosotros somos los responsables del medio ambiente.